

EN JORNADAS AL 75 POR CIENTO

El PP critica que la Junta “parchea” la situación de los eventuales del SAS con contratos basura

Denuncia que la bolsa única de trabajo no ha tenido en cuenta las actualizaciones curriculares

Viernes, 27 de febrero de 2015, a las 15:15

Redacción Médica. Málaga

El PP ha criticado este jueves la situación que atraviesan los trabajadores eventuales del Servicio Andaluz de Salud (SAS), alertando de que “lo único que ha hecho la Junta ha sido parchear un sistema desastroso basado en contratos basura y en jornadas al 75 por ciento e incluso menos”. Así lo ha expuesto la candidata por el PP de Málaga al Parlamento andaluz Ana Corredera durante una reunión mantenida con representantes de estos empleados eventuales del SAS.



Ana María Corredera.

La dirigente popular ha recordado en rueda de prensa que, actualmente, “existen unos 500 afectados en la provincia por el sistema de contratación automático de la bolsa única, a quienes no se les ha informado bien, no se les ha tenido en cuenta sus actualizaciones curriculares y a los que se les han cambiado las condiciones contractuales de forma unilateral”.

En este punto, Corredera ha lamentado que “la ineficacia de la Administración andaluza se está cebando con los profesionales sanitarios”, a quienes, muy lejos de resolver sus carencias y demandas, “se les han ofrecido migajas, con contratos por días e incluso para distintos centros sanitarios a la vez, muy lejos de la estabilidad que estos profesionales merecen”. Asimismo, ha apuntado que, desde el PP, “queremos mostrar nuestro apoyo y compromiso con un sector que consideramos esencial y que, por la ineptitud de la Junta, se ha convertido en uno de los más castigados, aprovechando el carácter vocacional de sus profesionales”.

De este modo, ha subrayado que “el desastre sanitario en el que ha colocado a la comunidad los más de 30 años de gobierno socialista sólo puede sanearlo Juanma Moreno al frente de la Junta” y ha proseguido que, “no en vano, Andalucía es la única región en la que los eventuales presentan contratos al 75 por ciento e incluso menos”.

Por último, ha recordado que Moreno aboga por “la eliminación de estos contratos basura y apuesta por la recuperación de las jornadas al cien por cien para todos los profesionales del sector, algo que será una realidad a partir del 23 de marzo”, ha concluido.